

Mardi 29 juin nous avons beaucoup travaillé au potager. Nous avons semé des graines de potimarron, de courges spaghetti et de haricots. Nous avons repiqué les salades et nettoyé les carrés.

Nous avons récolté 7kg de pommes de terre et beaucoup d'oignons, d'échalotes et d'ails.



La pesée des pommes de terre

Nous avons apporté les pommes de terre à Bruno, Marie-Christine et Karine pour qu'ils les cuisinent.



Vendredi midi, nous avons dégusté les pommes de terre de notre potager. Tous les élèves de l'école ont pu les savourer.



Quel régal!



Un grand merci à toute l'équipe de la restauration pour cette préparation!

